

Taller de empleo "servicios para el control de plagas"



Al finalizar los 6 meses de duración del proyecto los/as **15 alumnos/as-trabajadores/as** participantes obtendrán el Certificado de Profesionalidad de Nivel 2 "Servicios para el control de plagas", el cual incluye la correspondiente formación complementaria y transversal en prevención de riesgos laborales, igualdad, sensibilización medioambiental, emprendimiento, primeros auxilios o vigilancia y control del avispón asiático, entre otros.

En relación al certificado de profesionalidad se vienen desarrollando los distintos módulos formativos en los espacios de la Casa de la Juventud de Santoña, gracias a la colaboración del Ayuntamiento. Además se han realizado diversas salidas didácticas a la empresa Montañesa de Desinfección S.L., el Centro Integrado de Formación Profesional (CIFP) "La

Granja" (Heras) o la Escuela de Formación y Emprendimiento Agroecológico de la Mancomunidad, que se ampliarán hasta la finalización del proyecto. Todo ello, complementado con un total de 168 horas de formación complementaria y transversal en prevención de riesgos laborales, igualdad, sensibilización medioambiental, emprendimiento, primeros auxilios o vigilancia y control del avispón asiático, entre otros.

Este proyecto cuenta con una financiación por parte del Gobierno de Cantabria a través del Servicio Cántabro de Empleo de la Consejería de Economía, Hacienda y Empleo de 139.061,50€ y la colaboración de los ayuntamientos de la Mancomunidad.

En marcha el proyecto "Escuela de sostenibilidad 2019"



Las actividades, que se iniciaron el pasado 17 de julio y están dirigidas a jóvenes de seis y a doce años y a mayores, en línea con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030 de Naciones Unidas, están relacionadas con el ocio, el tiempo libre, la educación en valores, el medioambiente, el desarrollo sostenible y la participación ciudadana, contribuyendo además a la conciliación de la vida personal, familiar y laboral. Durante el mes de julio se han celebrado diversas actividades en los municipios de la MMS y actualmente el equipo de monitores está impartiendo talleres didácticos y prestando apoyo en servicios de conciliación municipales. Así mismo, también se están reali-

zando actividades de ocio, deporte y medioambiente en las playas de La Concha (Suances), Mogro (Miengo), El Sable y La Arena (Amuero), Trengandín (Noja), La Salvé (Laredo) y el entorno del Pasaje (Santoña) y dinamizando el servicio de préstamo de bicicletas de Laredo.

Otra de las actividades desarrolladas durante el mes de julio ha sido la impartición en la Escuela de Formación y Emprendimiento Agroecológico de la MMS (Santoña), del curso "Inicio a la Agroecología" de 20 horas de duración que ha contado con el apoyo del personal del Servicio de Revalorización, Recuperación y Acondicionamiento de Espacios Públicos de la Mancomunidad.

Además esta prevista la participación en diversas ferias agroalimentarias, la realización de campañas de sensibilización y la celebración de efemérides europeas como la Semana Europea de la Movilidad (SEM) o la Semana Europea de la Prevención de Residuos (EWWR), entre otras. Una vez finalizada la temporada estival, el servicio dará apoyo a los centros educativos y servicios de conciliación de los dieciséis municipios que componen la Mancomunidad, hasta el 7 de enero, fecha prevista para la finalización del mismo. El proyecto Escuela de Sostenibilidad está subvencionado por el Servicio Cántabro de Empleo y cofinanciado al 91,89% por el Fondo Social Europeo.



Puesta en marcha de la iniciativa "Ecoexperiencias 2019"

Desde el Servicio "Promoción Turística del Geoparque y espacios naturales" de la Mancomunidad de Municipios Sostenibles de Cantabria, se ha puesto en marcha la cuarta edición de la iniciativa Ecoexperiencias 2019 con una oferta de actividades durante el mes de agosto. Dicha iniciativa pretende el disfrute del visitante a través de talleres, rutas o visitas guiadas, utilizando como recurso el gran patrimonio natural y cultural, así como determinadas iniciativas sociales y actividades económicas que destacan por alber-

gar valores de carácter medioambiental, ecológico, tradicional y/o artesano. Las Ecoexperiencias, algunas de carácter gratuito y otras con un coste no superior a 15€/persona, incluyen una oferta variada de actividades, siendo imprescindible la inscripción previa. En este sentido, el próximo día 5 de agosto está prevista la visita al Huerto ecológico "Calmachicha" (Suances) y los días 9, 16 y 23 de agosto la visita a los artesanos de palas de playa y campo "TOK-POK" (Mogro). Próximamente se ofrecerán nuevas ecoexpe-

riencias durante los meses de septiembre a diciembre. Esta previsto que sean anunciadas muy pronto y se desarrollarán en el ámbito territorial de la mancomunidad. El proyecto "Promoción Turística del Geoparque y espacios naturales" cuenta con una subvención concedida por el Servicio Cántabro de Empleo de 205.300€ y está cofinanciada al 91,89% por el Fondo Social Europeo. Iniciativa de Empleo Juvenil.

Información e inscripciones: 942 627 012 (de 8:00h-15:00h) - punto-sinfo@municipiosostenibles.com

Recicla tu
ceite
de cocina



"Un pequeño
esfuerzo reduce
la contaminación"

Para más información:
942 663 111
www.municipiosostenibles.com

Campaña de Comunicación "Recogida Selectiva de Aceite de Cocina Usado en la MMS", apoyada por el PLAN DE IMPULSO AL MEDIO AMBIENTE: PIMA RESIDUOS del Ministerio para la Transición Ecológica con la financiación de la Consejería de Universidades e Investigación, Medio Ambiente y Política Social del Gobierno de Cantabria.